
 Flexible pour douche pour table de préparation vétérinaire Ce flexible est conçu pour être utilisé avec la douche des tables de préparation vétérinaire. Il permet une mobilité facile et un accès pratique lors du nettoyage ou du rinçage des animaux.

- **Flexible et pratique** : Offre une grande longueur pour faciliter l'utilisation autour de la table de préparation.
- **Durabilité** : Fabriqué avec des matériaux résistants pour une utilisation fréquente et intensive.
- **Installation simple** : Facile à connecter à la douche de la table de préparation vétérinaire, sans besoin d'outils supplémentaires.
- **Confort d'utilisation** : Permet une manipulation aisée et un contrôle précis du flux d'eau pendant les soins.

 Flexible hose for showerhead on veterinary preparation tables. This hose is designed for use with the showerhead on veterinary preparation tables, providing easy mobility and convenient access for cleaning or rinsing animals.

- **Flexible and practical**: Offers a great length for ease of use around the preparation table.
- **Durability**: Made from resistant materials for frequent and intensive use.
- **Easy installation**: Simple to connect to the showerhead on the veterinary preparation table without the need for additional tools.
- **User comfort**: Allows for easy handling and precise control of water flow during care.



Références	Désignation
AC-AC001003	Flexible pour douche